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【二年生を振り返って】 

藤原 友紀 

  この一年はとても楽しく早く感じた。みんなが仲良く、とても楽しい一年間だった。できれば 

このまま三年生に進級したいと感じた。 今年は部活動をがんばった。全国大会にも行かれ 

たし、かなり良い成績を残せた。この調子で、来年の最後の大会もがんばりたい。 

 

グルン・プリティビ 

 ちゅうがっこうにはいった。ともだちできた。ともだちとはなしをするのがたのしい。 

 

合田 拓翔 

  僕は、中学二年になってがんばったことはたくさんあります。一つ目は部活です。二年生になって三年生が

引退してより一層気合を入れて部活動ができました。二年生はクラスも明るくて楽しかったです。 

 

柏熊 小春 

 私はこのクラスになってたくさんの思い出ができました。まず RIKUTAIです。優勝はのがしましたが、みんな

で協力できました。また、合唱コンクールでは最優秀賞がとれてうれしかったです。イベントが心に残りました。 

 

 平山 乃唯 

 とにかく男女仲が良く、とても楽しいクラスでした。テストの点数が悪かったり、少しおバカなクラスだったけ

れど合唱コンや RIKUTAIなどの行事で協力して優勝とかとれたのは嬉しかったです。 

 

 阿部 穂乃花 

 この一年間は初め、一年生の時の空気感が残っていて、提出物があまり出せていなかったり、未だに定期テ

ストの勉強の仕方がわかっていませんでした。けれど、それがあったからこそ、先生や友人に質問をするという

行為が今はでき、新しいクラスで友人ができたと思います。 

 

田中 颯斗 

 クラス替えをして、このクラスは男女ともにおもしろく、毎日が楽しいと思えました。RIKUTAI では本番当日

予想外の展開になり、とても楽しかったです。合唱コンでは見事優勝でき、スキーでは、すぐに上達して、とて

も楽しかったです。部活では部長としてがんばりたいと思います。 

 

有元 優斗 

  ２年生では、後輩を引っ張る立場になり、保健委員になりました。委員会の仕事をやりながら学校生活を送

るのは少し難しいと初めは思いました。ですが、数日がたちだんだんと学校生活と両立できるようになったの

で、良かったと思います。 
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市川 小春 

私がこの一年間で大きく成長したことは、小さなことにも気づき、積極的に行動することです。１年生の時には

気づけなかったことが、２年生になって気づくことができるようになりました。それに対して自分から積極的に

動けるようになりました。誰がではなくまずは自分から動けるように。 

 

井上 天翔 

２年生での一年間はとても良かったと思います。RIKUTAIでは自分は怪我で出ることはできませんでした

が、クラスの皆はとてもがんばっていました。合唱コンでは音楽の時間や個人でがんばっていたおかげで優

勝とはいかずとも、それなりの結果は出せたと思います。 

 

江島 惺悟 

２年生の１学期は、勉強も遊びも部活も充実せず良くない学期だった。２学期からは、１学期を反省して１日の

計画、目的をはっきりさせて取り組めたので、とても良かったと思う。来年からは、３年生になり、勉強、部活が

忙しくなるので今から復習を頑張りたい。 

 

岡村 陽太 

 とても勉強にはげんで、テストに苦しんだ一年だったと思います。クラスがとても元気で活気あるクラスだった

という印象で、活気がありすぎて少しうるさかったです。自分はこのクラスにいて、自分もこのクラスのように活

気を！と思いました。 

 

金井 優美子  

 さわがしい１年だった。たくさんだめなことをして怒られてしまった。勉強は一年生の時よりたくさんやるように

なって、テストの点数も上がった。友達ととても仲良くできた。クラスの人たちとたくさん協力できたし、とても楽

しかった。クラス替えをしたくない。 

 

城井 結芽 

 ２年生を振り返って私はとても成長できたと思います。勉強でもテストの勉強法を工夫したり、部活も一生懸

命練習することができました。しかし、ルールを守らないなど良くないところもあったので、来年はそこに気を付

けたいです。 

 

吉川 かんな 

 ２年生の一年間は「孝動の一年」にできたと思います。完璧ではなくとも１年生の時と比べて、学習を計画

的にするようになったりと、先を考えて行動できることが増えたのは２年生のなかで成長することができたから

だと思いました。 

 

佐々木 悠乃 

 私は努力できた１年だったと思います。なぜなら、テストでの勉強や復習、部活など自分に足りないところは

一生懸命したからです。そのおかげで充実した１年になったと思います。受験学年になるので、気を引き締め

てこれからも努力を怠らないようにしたいです。 



島田 朔夜 

 ２年生の行事が協力できてよかったです。去年はなかったスキー教室もできて楽しかったです。１年の頃は、

中学校に慣れなくて友達が少なかったけれど、二年で友達が増えて良かったです。来年度は三年生で受験

もあるのでがんばりたいです。 

 

須加 泰斗 

 僕は２年生を振り返るといろいろなことがあったと思いました。合唱コンクールや校外学習、そして１年生の

時に行かれなかったスキー教室もあり１年生と比べるとたくさんのことを経験しました。おかげで人間としてか

なり成長できた１年だと思いました。 

 

末吉 諒 

 ぼくはこの一年間で特に部活をがんばった。２年の初めに顧問が直剛先生になってトレーニングが増えた。

だけど、部活のみんなが頑張り、体力がついたと思う。その結果、大会で勝つことが多くなった。来年は受験

生だけど部活も頑張りたい。 

 

鈴木 麻弥 

 私が２年生でがんばったことは、部活動です。部長となりチームを引っ張ることはとても大変で今でも苦戦し

ているほどです。周りを見て行動したりこれからどうなるのかなどの判断を知ることができましたが、まだまだ

全然できていないなと思います。 

 

鷹野 翔真 

 自分は１年生の時よりグループで発表するのが上手になったと思いました。日頃の生活では道徳で学んだ

ことを生かしてあまり人の嫌がることはしないようにしていました。来年は自分から手を挙げて発表したいと思

いました。 

 

高橋 佳鈴 

 私は 2 年生をふりかえって大きく成長したところ、もっと成長しなければいけないと思うことがあります。成長

できたところは、自分から学習に取り組むことです。去年より点数を大きく伸ばせました。友達と仲良くするこ

とは良いことだけれど、やっぱりメリハリをつけなきゃなと思いました。 

 

土手 晴真 

 この一年間で英語などの苦手だった教科が伸び、音楽や数学などのケアレスミス、わかっていないところが

ある教科の点数が下がったりして、上がった教科を元にもどさないようにしたり下がった教科を元の点数以

上に戻すように少しずつ勉強したい。 

 

中野 裕 

 この一年間で周りの人との関係を深めていきました。まわりとの関係を深めることで学習がスムーズに進む

ようになりました。来年は人徳を深めたいと思いました。学習面をいろいろな成長がみられました。今年は学

んだことを生かして来年もがんばりたいと思います。 

 



深見 悟史 

 僕はこの２年生は一年間がとても良い年になったと思います。なぜならいろいろなことがおこったからです。

たくさん問題を起こしたりしたけど、だんだんそれがなくなって勉強も最初は全くしてなかってけれど、できるよ

うになって良かったです。 

 

星 実依那 

 私は委員会を一年間がんばりました。前期は生活委員として、あいさつ運動や号令をしっかりしました。後期

は学級委員として声掛けや朝学活、終学活などを、みんなのお手本となれるように一生懸命仕事をしました。

三年生になっても、委員会などをがんばっていきたいです。 

 

山本 陽翔 

 １学期から日がたつごとに立派になったと感じ、３年生になれる覚悟ができた１年間だった。生活に慣れた

感じで、気分が楽になった気がした１年で、勉強よりも部活などの方をがんばることができました。３年生から

の受験の覚悟が少しできたと感じました。 

 

米山 朋 

 定期テストでは勝負する人がいて、その人に勝てるようにがんばれました。２年生最後の期末テストでは負

けそうなので３年生の中間勝てるようにがんばりたいです。このように勉強のライバルができたり、それ以外も

忘れられないような濃い思い出ができたので良かったです。 

  

渡邊 暢久 

 昨年よりいろいろな事に挑戦できた。合唱コンクールで指揮者をしたり、テスト勉強でスマホやゲームの時

間をほぼなくし集中できるようになってきた。提出物や登校時間を守れていない時が多くあるので、いつもよ

り早めに準備しておきたい。 

 

古市 夏暉 

 人生で初の転校をした。人見知りは無いものの、男子校から共学という事もあってドキドキしたいたけれど、

皆仲良くしてくれて嬉しかった。中学生活ではこれが一番の出来事だと思う。あまり通えなくてクラスメイトと

過ごす時間は少なかったけれど、楽しかった。 

 

 

保護者の皆様へ 

  先日は２年生最後の保護者会にご出席いただきましてありがとうございました。スキー移動教室

の動画も見ていただくことができ、楽しそうな様子を少しでも感じていただくことができれば幸いで

す。 

  いよいよ３年生が近づいてまいりました。保護者会にて進路学習時に 

生徒に配布をしたプリントをまとめてお配りしております。ご家庭でご覧 

いただきまして、お子さんの進路についてお話する機会を設けて 

いただけますとありがたいです。 

  何かご質問がありましたら、担任または学年までお願いいたします。 


